

## La Liga italiana anuncia acciones legales contra el Patronato de Apuestas

El secretario general de la Federación Italiana de Fútbol (FIGC), Dario Borgogno, declaró ayer a «La Vanguardia» que, a falta de una decisión oficial firme, si el Patronato de Apuestas Mutuas español persiste en incluir partidos de fútbol de la Liga italiana en las jornadas del 14 y 21 de octubre, presentará una demanda ante los tribunales internacionales correspondientes.

Al conocer la decisión del administrador del Patronato español, Javier de Górgolas, de incluir partidos de la Liga italiana pese a la prohibición de la Federación de dicho país, Dario Borgogno dijo que "los propietarios de los nombres de los equipos son los clubs, que los ceden a Tottocalcio en Italia para confeccionar las quinielas. Pero ni nosotros, ni Tottocalcio, ni la asociación internacional de quinielas (Intertotto) tenemos derecho alguno a autorizar al Patronato español el uso de los encuentros de nuestra Liga".

### Esquirols, no

Además, el secretario de la Liga italiana dijo "que no queremos hacer de esquirols, ya que los clubs españoles están tratando de conseguir un justo 5 por ciento de las quinielas y no seremos nosotros quienes pongamos obstáculos a sus lógicas aspiraciones". Agregó que si el caso fuese al revés, es decir, que en Italia se usaran los partidos de la Liga española, la reacción sería idéntica por parte de los hombres del fútbol español.

Borgogno explicó que la "vida oficial" del fútbol italiano está parada desde que el presidente Federico Sordillo se trasladó a Uppsala (Suecia) para operarse de una lesión en la columna vertebral. Sordillo tiene previsto reintegrarse a sus funciones el jueves, día 11, en una reunión en que le aguardan entre otros temas, el "caso" Italia-Camerún (el seleccionador Bearzot ha amenazado con dimitir si la Federación no interviene) y el "caso" de las quinielas españolas.

Se da la circunstancia de que el Patronato de Apuestas Mutuas ha impreso ya 22 millones de boletos con partidos de Liga italiana correspondientes a las jornadas de los citados 14 y 21 de octubre.

### 5,5 por ciento para los clubs

Dario Borgogno explicó que los clubs italianos perciben el 5,5 por ciento de las quinielas "que es, aproximadamente, por lo que luchan los clubs españoles. Se puede admitir la cesión de tres o cuatro partidos, pero no de todos los encuentros de la quiniela habiendo Liga en España". Esta semana se recaudarán en Italia el equivalente a 5.000 millones de pesetas. El reparto de la recaudación es esta: 37 por ciento para premios, 33 por ciento para el Comité Olímpico Italiano y el 30 por ciento para el Estado y gastos del Tottocalcio. El 5,5

por ciento para los clubs está incluido en el 33 por ciento que percibe el Comité Olímpico Italiano. Este porcentaje representa para los clubs casi 3.000 millones de pesetas.

Por otra parte, en una información de la Agencia Efe, se señala que la Federación Española de Fútbol "presionó" a su homóloga italiana para que prohibiera al Patronato español la inclusión de dos jornadas completas la Liga italiana. En la citada información, el secretario general, Dario Borgogno, declara que "hemos prohibido la utilización de los encuentros de nuestro campeonato a petición de la Federación Española". El texto del telegrama que Borgogno envió al Patronato de Apuestas dice: "No autorizamos la inclusión de 14 partidos en vuestros boletos porque nuestro acuerdo precedente sólo permitía la incorporación de algún que otro partido, pero siempre junto con encuentros españoles".

● En partido de Segunda División jugado ayer, el Castilla batió al Deportivo de La Coruña por 4-2.

### □ Liga inglesa

**Jornada 9ª:** Arsenal-Everton 1-0; Aston Villa-Manchester Utd. 3-0; Liverpool-West Bromwich 0-0; Newcastle-Ipswich Town 3-0; Norwich City-Chelsea 0-0; Nottingham Forest-Stoke City 1-1; Queen's Park Rangers-Luton Town 2-3; Sheffield-Sunderland 2-2; Southampton-Tottenham Hotspur 1-0; Watford-Coventry City 0-1; West Ham United-Leicester City 3-1. **Clasificación:** Arsenal, 19 puntos; Nottingham Forest, 17; Tottenham, 16; Sheffield y West Ham, 15; Manchester United, Newcastle y Everton, 14; Chelsea y Aston Villa, 13, etc.

### □ Liga alemana

**Jornada 7ª:** Werder Bremen-Eintracht Frankfurt 3-3; Arminia Bielefeld-Schalke 2-1; Eintracht Br.-Hamburg 3-1; Kaiserslautern-Borussia Mgl. 2-0; Colonia-Stuttgart 1-1; Bayern-Waldhof 1-2; Bayer U.-Fortuna 5-2; Borussia D.-Bayer L. 2-1; Karlsruhe-Bochum 1-1. **Clasificación:** Bayern Munich, 12 puntos; Kaiserslautern, 9; Waldhof, 9; Bayer U., Werder Bremen, Borussia Mgl., Eintracht F. y Hamburgo, 8; Karlsruhe y Bayer L., 7; etc.

● El CN Montjuic venció ayer al Marsella por 7-5 (0-0, 2-2, 4-3, 1-0), en partido correspondiente a la segunda jornada de la Copa de Europa de waterpolo, que se disputó en la piscina Sant Jordi.

● La japonesa Ayako Okamoto, con 289 golpes, ganó el Open Británico femenino de golf, en los terrenos del Dukes Course. La japonesa superó al final por once golpes a la británica Dale Reid y la estadounidense Pat Bradley, que terminaron empatadas a 300. La española Marta Figueras Dotti continuó con su juego irregular y terminó en undécima posición, con 306 golpes.

## XXXII Trofeo Conde de Godó: hoy (12 h.), Wilander ante Nystrom, en la final



Sundstrom tuvo el partido en su mano pero Wilander se alió con la fortuna

## Sundstrom desperdició dos "match-ball" y a continuación fue arrollado por Wilander

A partir de las 12 horas de hoy se jugará, en la pista central del Real Club de Tenis Barcelona, el partido decisivo del Trofeo Conde de Godó-VII Open Marlboro. Mats Wilander, campeón en 1982 y 1983, se enfrentará a su compatriota Joakim Nystrom. A las 11 horas, Ana Almansa y Rosa Bielsa disputarán la final femenina en la pista número uno.

Con tres semifinalistas de Suecia, lo más lógico era la clasificación de dos escandinavos. El alemán federal Hans Schwaier estuvo a punto de frustrar el doblete sueco, pero todo se quedó en proyecto. Así, las victorias de Mats Wilander frente a Henrik Sundstrom por 0/6, 7/6, 6/1 y de Joakim Nystrom ante Hans Schwaier por 7/6, 4/6, 6/1, determinaron esta final casi fraterna, como lo fue la de Montecarlo. En el Principado ganó Henrik Sundstrom a Mats Wilander que aquí jugaron ayer una semifinal. El desquite lo tuvimos en casa.

### Tres títulos decididos

Antes de comentar lo que dieron de sí los partidos semifinales del Godó dejaré constancia de los que sirvieron para decidir tres títulos de los Campeonatos Internacionales de España.

En la final de dobles femeninos, Beatriz Pellón e Inmaculada Varas ganaron a Ana Almansa y Michelle Garth, 6/7, 6/1, 6/2.

Con De Miguel, Margarita Vaquero ganó la final de parejas mixtas a Pellón/Antonio Capitán (6/4, 6/2).

El partido de cierre en dobles masculinos careció de interés dado el dominio ejercido por los checoslovacos Pavel Slozil y Tomas Smid. Derrotaron a Victor Pecci y Martin Jajte, por 6/2,

6/0. Jajte y Pecci no tuvieron opción. Si brillante fue la actuación de ambos en octavos y cuartos de final, respectivamente, frente a Wilander, en dobles se conformaron pronto y apenas opusieron resistencia.

En la pista número 1 y a partir de las 11 horas, Ana Almansa se enfrentará hoy a Rosa Bielsa, con el título femenino como premio. En semifinales, Almansa venció a Vaquero (6/2, 6/4) y Bielsa a Pellón (6/4, 6/1).

### Un revés importante

Tengo que repetir unas palabras de Antonio Arias, padre de Jimmy Arias, referidas a los jugadores suecos: "Parece que se les puede ganar, pero no pierden... al menos en pistas de tierra". Hans Schwaier, el alemán que se metió en semifinales casi de puntillas lo sufrió en sus carnes. Schwaier sacó a relucir un excelente primer servicio y, por encima de todo, ofreció un recital con su revés que golpea, con preparación un tanto mecánica y agarre muy cerrado, para un "top spin", de bote difícil de controlar.

Sobre ese empale como arma principal y un movimiento constante consiguió aventajar a Nystrom en el primer pasaje. Con 5-3 dispuso de pelota de "break" pero al no concretar, se vio forzado al "tie break", que perdió por 7-2.

No se arredró Hans, víctima propiciatoria para muchos, y en el segundo su juego largo y eficaz, con ataques espaciados pero positivos, rompió el saque de Nystrom con 2-0 desaprovechó su entrada. Se repiten los empates a dos y tres, pierde el saque Schwaier en el séptimo game, recupera sin solución de continuidad y se hace con el set por 6/4 con "break" en el décimo juego que acaba en la red y sobre un tremendo smash en volea. En este décimo juego Nystrom había tenido 40-0 a su favor y una ventaja.

Fue decisivo para el resultado final el larguísimo cuarto game. Nystrom salva 30-40 y dos ventajas de Schwaier y consigue, después de disputar 23 puntos, ratificar la rotura de servicio que le daba la delantera en esta manga. Fallar la oportunidad significó un bajón en el rendimiento del alemán que se vio totalmente superado por la máquina rubia.

### Dos "match-point"

Henrik Sundstrom tiró la raqueta al suelo no menos de cinco veces. Finalizado el partido que jugó con Wilander, llegó a los alfileres de la sala de prensa y también arrojó con violencia su voluminosa bolsa. Estaba muy enfadado. "He jugado bien, creo, pero he perdido. En Montecarlo no jugué mejor, y vencí. No lo entiendo. Mats ha tenido mucha suerte. Ha salvado un "match ball" aliado con la fortuna. Su devolución, forzadísima, a tocado la línea de fondo por fuera y no he podido ni tocar la bola."

La mala suerte estuvo al lado de Sundstrom, el héroe de la semifinal Suecia-Cecoslovaquia, de Copa Davis. Ayer, con la central a tope, jugó soberanamente. Hizo su tenis-fuerza a la perfec-

ción y le echó garra al partido. El estilo de Sundstrom, y no digamos el de Nystrom, no es atractivo pero sí práctico. Además, aquel "la rompe" cuando se enrabia, que es muy a menudo.

Después de infligir a su altivo compatriota un seco 6/0 y de situarse 5-2 arriba, en el segundo, cayó bajo el rodillo Wilander que forzó el "tie break" de la segunda manga y ganó por 7/5. Con 5-3 Sundstrom perdió su saque en blanco (5-4) y, no obstante, sobre el servicio de Wilander y tras conseguir Sundstrom 15-40 con un resto certero de revés, un bombazo sobre la línea lateral, tuvo que soportar un fallo propio, fuera por milímetros y esa pelota que dio en la de fondo, con bote raso, de devolución imposible.

Ya sin ilusión, por parte de Sundstrom y con Wilander a regañen de apisonadora, el tercer no tuvo historia y Mats ya está su tercera final. Las dos anteriores, repito, las ha ganado Nystrom no creo que frustré la tercera victoria de Wilander, ese campeón que ahora no lo fia todo a su consistencia en el fondo, porque sabe atacar con oportunidad...

JESUS ICHASO



## Ajedrez: match por el título mundial Karpov, 4 - Kasparov, 0

Moscú. (De nuestro colaborador.) - El campeón mundial de ajedrez, Anatoli Karpov se anotó una nueva victoria en el match valedero para el máximo título, que sostiene frente al gran maestro Garry Kasparov, aspirante oficial, al imponerse ayer en la novena partida.

El juego había quedado aplazado ayer en una posición en la que el empate parecía el resultado más lógico, pero ante el asombro general, Kasparov cometió un gravísimo error poco después de la reanudación de la partida al realizar el cambio PXPT, que abrió la posición con ventaja para las blancas. Kasparov debió jugar R3R con lo que el equipo se mantendría, pues la ligera iniciativa de Karpov era muy probablemente insuficiente para ganar. Sin duda omitió en sus análisis la sutil jugada de Karpov, C2C! sacrificando el peón para obtener neta ventaja posicional. Evidentemente el equipo de auxiliares del joven aspirante ha trabajado mal o quizás ha cundido el desánimo, a la vista de la mala marcha del encuentro que, con ella, tiene que defender una posición inferior.

El caso es que ahora con 4-0 a su favor, la ventaja de Karpov parece aplastante y el match, salvo que se produjera un milagro, está sentenciado, aunque aún necesita el campeón otras dos victorias, pues el match está concertado para decidirse en favor del jugador que consiga acumular antes seis victorias.

La actuación de Kasparov es decepcionante. Se esperaba mucho más de este joven gran maestro de 21 años, cuyo único defecto es su falta de experiencia en este tipo de confrontaciones individuales. Ciertamente, ganó con autoridad las eliminatorias de la fase de candidatos al título, contra jugadores del más alto nivel, pero se está estrellando contra el campeón. Un campeón que ya acreditó hallarse en extraordinaria forma en sus actuaciones del presente año, como si se hubiera visto espoleado por el peligro que veía en su futuro adversario.

ROMAN TORAN

● Por causas ajenas a nuestra voluntad no podemos ofrecer en esta edición el desarrollo final de la partida.



## Diputació de Barcelona PROFESSORS DE PRACTIQUES PER AGRICULTURA I RAMADERIA

Es necesiten 2 professors de Pràctiques en les àrees d'Agricultura i de Ramaderia, respectivament, pel Servei d'Agricultura i Ramaderia de la Diputació de Barcelona. Retribució mensual aproximada 103.233 pessetes brutes. Interessats presentar currículum vitae en el termini del 8 al 13 del mes que som. Major informació i lliurament programa prova en el Servei d'Agricultura i Ramaderia, carrer Urgeil, 187. Data realització prova dia 17 al Saló Daurat del Palau de la Generalitat, a les 10 hores

Barcelona, 4 d'octubre de 1984

## Con Rótulos AYLLON lo tiene muy claro

Cualquier problema de rotulación AYLLON se lo soluciona, porque en SEÑALIZACION lo hacemos TODO

El rótulo que precise Al tamaño que desee En el material idóneo



## LA CASA MAS SURTIDA DE EUROPA

Venga y compruébelo en su TIENDA AYLLON  
BARCELONA: Lérida, 5 - Tel. 325 55 32 - Avd. Paral·lel, 182 - Tel. 325 18 30

OTROS ESTABLECIMIENTOS

MADRID • VALENCIA • GRANADA  
LA CORUÑA



RÓTULOS  
ayllon

De siempre.